

GOBERNADOR SOLICITÓ AL MINSA AGILIDAD EN ANÁLISIS DE MUESTRAS E INSTALACIÓN DE LABORATORIO COVID 19 EN CAJAMARCA

- Mesías Guevara anunció puente aéreo para trasladar pruebas a la ciudad de Lima. Asimismo aclaró que no hay casos confirmados en la región.

Cajamarca contará con un puente aéreo para el traslado de muestras COVID – 19 hasta laboratorios especializados en la ciudad de Lima, y de esa forma determinar en el menor tiempo posible, si los casos reportados en la región de pacientes sospechosos, son portadores de este virus, o no.

“Mi Despacho ha realizado las gestiones con el Viceministerio de Salud para contar con este servicio. El personal ha sido capacitado para el procesamiento y manejo de muestras recogidas a personas que presentan síntomas de la enfermedad. Lo que necesitamos son resultados en menos tiempo”, señaló el gobernador Mesías Guevara.

Se han ejecutado los protocolos de prevención, como la instalación de un área especializada en el hospital Simón Bolívar, y la atención diferenciada para pacientes con alguna sintomatología sospechosa de COVID – 19 que acudan a los establecimientos de salud.

Asimismo, se exhortó a la población a tomar mayor conciencia sobre este estado de emergencia. “Acatemos la disposición de inamovilidad social obligatoria, no puede ser posible que las Fuerzas Armadas sigan deteniendo día a día decenas de ciudadanos que tratan de burlar de estas disposiciones, poniendo en riesgo su vida, la seguridad de su familia, y el bienestar de la comunidad”, enfatizó Guevara Amasifuén.

La aplicación de la prueba no es para todas las personas con síntomas similares a los infectados por COVID-19, existen filtros para aplicar la medida. Fiebre, dolor de garganta, dificultad para respirar y que hayan viajado recientemente a los países donde la tasa de contagios son altas son algunas de las observaciones.

No hay ningún caso de paciente confirmado por COVID – 19 en Cajamarca. “Por ello insistimos en mayor celeridad para los resultados de las muestras enviadas, y en la instalación de un laboratorio para casos COVID – 19 en la región.

En relación a un posible caso en Jaén, la autoridad regional aclaró que el gerente de Norandino dio positivo a la prueba de coronavirus realizado en la ciudad Piura, de donde es natural esta persona. Sin embargo, la Disa Jaén en un comunicado oficial informó que se ha

iniciado las pruebas de hisopado a las personas de la región Cajamarca que tuvieron contacto con el gerente.

Asimismo, exhortó a los medios de prensa a ser objetivos en el tratamiento y difusión de las informaciones pues la población debe mantener la calma”, acotó.



